

التاريخ: 2019/04/15

مرجع : MAZ-CS-04-2019-0130

المحترم

السيد / حسن عبدالرحمن السركال
نائب رئيس تنفيذي – رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: تغيير موعد الجمعية العمومية غير العادية المؤجلة

Subject: Changing the Date of the Postponed EGM

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نحيطكم علماً بتعديل موعد إجتماع الجمعية العمومية غير العادية المؤجلة لعدم توافر نصاب الحضور المقرر قانوناً لصحة الاجتماع الذي كان محدداً له تاريخ 2019/4/16، وذلك لعدم تمكن الشركة الكويتية للمقاصة (سجل مساهمي الشركة) من حضور الاجتماع في الموعد سالف الذكر، وعليه نحيطكم علماً بأن إجتماع الجمعية العمومية غير العادية المؤجل سوف ينعقد بإذن الله تعالى يوم الثلاثاء الموافق 2019/5/7 الساعة 11:30 صباحاً في ذات المكان بمقر الشركة الكائن بمنطقة المرقاب قطعة (3) شارع خالد بن الوليد - قسيمة (2) - برج المزايا رقم (1) الدور (22) لنظر نفس جدول الأعمال.

With reference to the above subject, we would like to inform you about the change of the date of the postponed Extraordinary General Assembly due to the absence of the quorum for the meeting which was supposed to be held on 16/4/2019, due to the inability of the Kuwait Clearing Company (the company's shareholders register) to attend the meeting on the above date. The meeting of the postponed EGM will be held on Tuesday 7/5/2019 at 11.30 am at the same place in the company's headquarters located in Al-Merqab block (3) Khalid Bin Al-Waleed Street – Al Mazaya Tower No. (1) Floor (22) for the same agenda.

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير،،،


أنور السيد صالح
مدير - الإدارة القانونية والالتزام

